

IG Tujetsch warnt vor Finanzierungslücke

Tujetsch Die Interessengemeinschaft der Zweitwohnungsbesitzer in Tujetsch die IG Tujetsch hat sich in einem offenen Brief in der Kommunalzeitung «La Tuatschina» an die Stimmberechtigten in der Gemeinde gewendet. In ihrem Schreiben hält die rund 300 Mitglieder starke IG fest, bereits getätigte Investitionen der Gemeinde wie jene in die neue Mehrzweckhalle oder die diskutierten Projekte für eine Sanierung und Erweiterung des Bogn Sedrun sowie für die Bergbahnen-Verbindung Salins-Cungieri-Cuolm da Vi würden Fragen zur finanziellen Entwicklung von Tujetsch aufwerfen. Durch die Ausgaben von kumuliert 15 Millionen Franken werde das langfristige finanzielle Gleichgewicht der Gemeinde bedroht, und dies noch unabhängig von den Betriebs- und Unterhaltsaufwendungen. Die steigenden Kosten würden zu einer Finanzierungslücke führen, diese wiederum zu einer Erhöhung des Steuerfusses, vielleicht aber auch zu höheren Gäste- und Tourismustaxen. Die zusätzliche Belastung durch die jetzigen Taxen hätten die Zweitwohnungsbesitzer 2015 akzeptiert; diese Solidarität habe aber nur Bestand, wenn die Gemeinde nicht über ihre Verhältnisse lebe. Der Nachweis der finanziellen Tragbarkeit sei beim Bogn Sedrun und der Verbindungsbahn «noch nicht erbracht».

(jfp)